



稲穂いなほ

仙南小学校
H29. 9. 11

No, 23



教育実習生研究授業

8月28日から母校(?)仙南小(本人は仙南小出身)の3年1組で3週間の教育実習を行なっている〇〇〇先生が、先週木曜日に秋田大学の指導担当教官をお迎えして、道徳の研究授業を行ないました。明日には算数の研究授業を行なう予定です。第1週目は緊張した面持ちで授業参観していた先生ですが、徐々に堅さもほぐれ、子どもたちと楽しそうに学校生活を送っています。将来の秋田の教育を担う一人として、ラストの今週は、更に積極的に実習に臨んでくれることでしょう。

※学習発表会当日もお手伝い頂けるようですので、イケメンぶりをとくにご覧下さい。



仙南小学校壁画完成

学校報No.20でも紹介しました大小島真木さんによる壁画制作が終了し、先週金曜日の午後除幕式を行ないました。

式では子どもたちからの感謝のメッセージ綴りと花束、そして校歌の大きな歌声に思わず涙ぐむ場面もありました。

3週間という短い期間での制作でありながらも、子どもたちの質問に答えたり、道具を使わせてくれたりと、心優しい大小島さんとふれ合う事ができ、しかも、ほんものの絵が完成していく過程を目の当たりにできたことは子どもたちの財産になったと思います。

そして、来年度から更に3年かけて「木」千畑小、「火」六郷小、「金」美郷町役場をテーマに制作を行なう予定のようです。最終的には町の素晴らしい財産になるのでは!!

